



SAN ESTEBAN DE GORMAZ

Mediante resolución de Alcaldía de fecha 28 de mayo de 2024 se ha aprobado proyecto técnico reformado de las obras de “Sustitución redes y pavimentación en Calle Elías Álvarez” con un presupuesto de 190.000 euros, IVA incluido, según proyecto técnico redactado por el Arquitecto Técnico D. Álvaro Niño de Mateo. Esta obra está incluida en los Planes Provinciales de 2023-2024, con el número 203 (G 341/2023).

Se somete el mismo a información pública, para que los interesados presenten las reclamaciones que estimen oportunas en el plazo de ocho días; transcurridos los cuales, sin que se hayan formulado reclamaciones, se entenderá definitivamente aprobado.

San Esteban de Gormaz, 27 de mayo de 2024. – El Alcalde, Daniel García Martínez 1283

BOPSO-63-31052024